

Témoignage d'Alexandra!

Troistorrents-Morgins

Bonjour Alexandra,

Nous t'avons invitée à te présenter aux lecteurs du magazine paroissial de notre secteur, ce que tu as gentiment accepté en nous proposant ces quelques lignes. **MERCI du fond du cœur!**

Nous nous réjouissons de mieux te connaître et, lorsque nous aurons l'occasion de te rencontrer, nous aurons le plaisir de te saluer par ton joli prénom!

PAR ARLETTE ANTONY | PHOTO : STÉPHANIE BERTHOUD

Je m'appelle Alexandra Berthoud, j'habite à Troistorrents.

spécialisée. J'ai toujours eu de gentils chauffeurs de bus.

Je suis née avec un handicap, la trisomie 21.

J'ai aussi été à la Castalie puis j'ai travaillé à la Coop.

J'ai été adoptée quand j'avais 11 mois et j'ai grandi dans ma famille adoptive avec un frère et quatre sœurs qui m'ont donné beaucoup d'amour ainsi que mes parents.

Maintenant, je vis à Fribourg au foyer de l'Arche, le « Grain de sel ». C'est ma deuxième famille. Les assistants s'occupent bien de moi. Je travaille dans un atelier protégé et je fais du tissage (des linges de cuisine) et de la broderie (des livres pour les bébés). J'ai un diplôme parce qu'il y a 10 ans que je travaille à la FARA.* J'ai aussi des activités en dehors du travail.

J'ai commencé l'école au village et puis à Monthey dans une école

J'ai eu quand même des moments difficiles et parfois, aujourd'hui encore, lorsque je me sens mise à l'écart ou quand on me regarde avec insistance.

Dans mon village, on me connaît parce que j'ai fait ma première communion et ma confirmation. J'aime beaucoup prier pour les prêtres et les personnes qui ont besoin de prière.

J'aime la vie dans la main de Dieu!

* FARA: Fondation Ateliers Résidences Adultes
Boutique FARA - Rue de Lausanne 57
1700 Fribourg: on y vend de magnifiques objets, dont ceux confectionnés par Alexandra.

